

## L'INSPIRATION DU CŒUR

Une femme qui nourrit son bébé à Madagascar, la lumière des premiers jours d'automne en forêt,... Frédéric Boirie regarde le monde, les sens en alerte pour mieux nous transmettre ces moments de grâce qui le touchent.

Le peintre trouve l'inspiration dans les choses parfois les plus simples mais aussi les plus sincères pour nous rappeler à quel point la vie est belle et que l'on oublie trop souvent de l'admirer dans la course folle de nos existences.

Grâce à Frédéric Boirie, on prend le temps d'une pause bienfaisante pour observer enfin la beauté de ce qui nous entoure.

## RÉVEILLER NOTRE IMAGINAIRE

Grâce à son incroyable sens du détail, l'artiste nous raconte des histoires en formes et en couleurs, chaque coup de pinceau nous permettant d'entrer un peu plus dans son univers.

Sa palette toujours chaleureuse réveille notre faculté à rêver, à nous évader, à retrouver un peu de notre âme d'enfant...



Marguerite, Acrylique, 50x61cm (12F)

## THE INSPIRATION OF THE HEART

A woman feeding her baby in Madagascar, the early autumn light in the forest... Frédéric Boirie observes the world with his senses on guard to transmit these moments of grace to each one of us.

The artist draws inspiration from the most simple and sincere things in life, reminding us of the beauty of life that we too frequently forget to admire as we run our existence at breakneck speed.

With Frédéric Boirie, we can take the time to pause for a moment and observe the beauty of everything around us.

## AWAKENING OUR IMAGINATION

With his incredible sense of detail, the artist tells us stories through shapes and colours, and every brushstroke enables us to penetrate his universe a little more.

His relentlessly warm palette awakens our capacity to dream, to escape, to rediscover a bit of our inner child...



Pause repas à Anjamarina, Acrylique, 65x81cm (25F)